



## 2学期の終わりを迎えて

－実り多い2学期－



師走に入り、寒さと共に慌ただしさを感じる頃となってきました。いよいよ2学期も残すところ20日余りとなりました。

今学期も、子どもたちは、元気で実りの多い学校生活を送ることができました。各学年での学習をはじめ、スポーツフェスティバルやバス遠足、修学旅行、体験活動など、様々な活動や行事に意欲的に取り組み、一人一人が大きく成長したように感じています。先月15日には、富士山静岡交響楽団の皆様をお迎えし、素晴らしい心に響く演奏を聴いたり、指揮体験や楽器の演奏体験をしたりして、貴重な経験ができたのではないかと思います。

昨日は、人権学習の授業参観が行われました。それぞれの学年で、自尊感情を育成する取組を行いながら、差別解消やいじめ防止、仲間づくりについて考えてきました。子どもたちは、これまでに学んできたことや自分の思いや考えを堂々と発表することができました。また、友だちの話をしっかりと聞く、共感するなど、子どもたちの頑張っている姿を見て嬉しく思いました。保護者の皆様には、子どもたちの学校での様子をじっくりと見ていただきかけたのですが、人権学習の内容でもあり、1時間のみの公開授業とさせていただきました。ご理解ご協力ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の先の見えない状況に加え、この冬は、インフルエンザの流行も懸念されている状況です。ご家庭でも、基本的な感染予防の継続・徹底をよろしくお願いたします。

### 【バス遠足・修学旅行・演奏会】

